



- ① 様々なタイプのふんどし。女性用は普段使いできるデザインが人気。オーダーメイドもでき、自身に合ったものを着用できると大好評。キッズ・ベビー用もあり、親子で着用できるのも◎
- ②③ 男性や観光客に人気の「長崎」らしき満点の「軍艦島(②)」(税込3,132円)と「黒麒麟(③)」(税込3,480円)
- ④ ベッ甲のハートペンダント「ブルームハート」(税込21,384円)。オシャレでお得に手に入ると若い女性にも人気
- ⑤ 店のシンボル「ふんどし天使・マイケルくん」と。来客をホッと癒してくれるツォショット。普段は店の入口におり通行人にも大人気



Information



TeRAYA (てらや)
 〒850-0918 長崎市大浦町5-38 藤川ビル1F
 ☎ 095-895-8342
 HP <http://www.teraya-fundoshi.com/> (通販はコチラ)
 Facebookでも情報配信中
 営 11:00~18:00
 休 水曜日 ※不定休

「かのこゆり」という名前には、ベネチア(実母の故郷)や、佐世保市や鹿屋の花、カノコリにちなんでいます。

NEW長崎のお土産
 店頭には、かのこさんをはじめ全国のデザイナーのプロデュースによる約100種類以上のふんどしが並んでおり、従来の形以外にも履きやすいパンツ型など現代に合ったオシャレなデザインのものも好評です」と自信を覗かせる。

長崎の活性化に！TeRAYAの挑戦
 「いままで携ってきた教育や経営の世界で、色々な方との出会いや経験があり、現在の私があります」と振り返るかのこさん。
 同店では、長崎の製茶メーカーとコラボした「そのぎ茶」など、オリジナルの製品を次々と考

「主に、そけい部(太ももの付け根)をゴムで締め付けないことで血流がよくなり、体内の循環を促進できることが体に良い理由です。『寝つきが良くなった』『冷えが改善された』などの声も多かった。『冷えておき、また天然素材にこだわっているため、長年かゆみに苦しんでいたお客様からも『信じられないくらい良くなった』という嬉しい報告をいただきました』
 同店には、ピーターが多く、一度試した観光客がネット通販で購入することも少なくないという。「お土産やプレゼントにももらったという方からお問い合わせいただくことがあります。インバウンドの方にも、日本の伝統を知っていただくことも、お土産としても好評です」と自信を覗かせる。

ものがずらり。このほか、手ぬぐいや反物、ベッ甲を使った長崎ならではのアクセサリーなどの商品を取り扱っている。
 「長崎のベッ甲職人さんとコラボしてオリジナル商品を作っています。長崎土産の中でも高級なものです。当店ではお手頃価格で提供しており、個性的なデザインということもあり人気商品となっています」
 また、長崎ゆかりの事物を生地に染めた「長崎タイムトリップ(手ぬぐい、反物)」は2014年に、同柄を使用した「ながさき日傘」は2016年に、それぞれ「長崎デザインアワード」を受賞しており、長崎の情報発信に一役買っている。

案じている真っ只中。
 「これからは、私の生まれ育った好きな街、日本の事始めの地、長崎から、『新しい長崎の土産』を発信していきたいと思えます。そして、原点であるふんどしを、新しいファッションとして、健康に悩める方の一助に、またコミュニケーションツールのひとつとして、ぜひ体感していただきたいです！」
 「ふんどしは、愛の詰まったもの」と表現するかのこさん。健康に不安のある方。ココロをリフレッシュさせたい方。きつと新しい世界が開けるはず！進化した現代版ふんどしにぜひチャレンジしてみてください。

代表 **岩崎 由美** (かのこゆり) さん
 プロデューサー名
 TerAYA



「禪」で「ココロもカラダも健康に」

今回のがんばってますは、外国人居留地跡に位置する大浦町にあり、一見、雑貨屋のようなかわいらしいお店。そこで、日本の伝統的下着「ふんどし」を取り扱う、日本初のふんどしセレクトショップ・TeRAYAの岩崎 由美(以後、プロデューサー名・かのこゆり)さんをご紹介します。

TeRAYA誕生

長崎育ちのかのこさんがふんどしと出会ったのは約5年前のこと。鹿児島特別支援学校で教師だった頃に体調を崩し、興味のある天然素材、麻の本を読んだところ「麻のふんどしは体調を改善し、運氣を上げる」という表記に惹かれ、試しに履いてみたことがきっかけだった。「最初は特に体調の変化もなく、気持ち良かった」というかのこさん。しかし徐々に「お腹がへこんできた」と変化を実感したという。

「普段私たちは無意識に身体に負担をかけていることに気づきました。そして、ふんどしを身につけることで、体の締め付けがなくなり、体調も改善し、心身ともに解放感を得ることができました」
 こうして、自身の経験から「もつと色んな方がふんどしの素晴らしさを伝えたい」という思いが募り、平成25年に同店をオープンさせた。

ふんどしパワーで健康に！

「昔の日本の男性用下着」という印象の強いふんどしは、現代では、徐々に「健康に良いもの」「オシャレな下着」という位置づけになってきており、健康志向の老若男女を中心に利用者が増え、マスコミにも注目されているという。

